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Verschmutzungen im Bereich Olvenstedter Graseweg/ Hans-Grade-Straße 
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Der Oberbürgermeister 24.03.2015 
 
Stellungnahme der Verwaltung zu den Fragen: 
 
1. Welche Eigentumsverhältnisse liegen hinsichtlich der Flächen links und rechts der 
Stichstraße vor? 
 
Die Flächen links und rechts der Zuwegung zum Albert-Einstein-Gymnasium gehören der 
Landeshauptstadt Magdeburg. Die Verwaltung erfolgt durch den FB 23 – Liegenschaftsservice. 
 
 
2. Wer ist für die regelmäßige Grünpflege der Flächen zuständig? 
 
Die Grünpflege erfolgt über den FB 23, im Durchschnitt 2 x jährlich. 
 
 
3. In welchem Rhythmus werden die straßenbegleitenden Flächen gepflegt bzw. kontrolliert? 
 
Das Straßenbegleitgrün wird bei den Pflegegängen kontrolliert. Dabei wird eine zunehmende 
Vermüllung der Grünstreifen beobachtet. Pflegegänge erfolgen nur 2 x im Jahr, da keine 
weiteren Haushaltsmittel zur Verfügung stehen. 
Im konkreten Fall der Zuwegung zum Gymnasium wurden beim letzten Pflegegang der 
Grünfirma viele Verunreinigungen freigelegt, jedoch nicht entsorgt. Ein Großteil des Mülls wurde 
durch den Wind auf der westlichen Böschung aufgetragen. Hier handelt es sich um 
Verpackungsmaterial, die Herkunft konnte nicht festgestellt werden. Es waren jedoch auch 
Reste von Frühstücksverpackungen, Tetrapacks sowie Zigarettenschachteln vorhanden. 
 
 
4. Ist die Aufstellung von Abfallkörben an dem entsprechenden Straßenabschnitt geprüft 
worden bzw. kurzfristig umsetzbar? 
 
Die Möglichkeit zur Aufstellung von Abfallkörben wurde geprüft. Diese werden jedoch nur in 
Verbindung mit Bänken aufgestellt, wo Bürger der Stadt Ruhepausen und Entspannung 
erhalten sollen. Somit entfällt hier die zusätzliche Aufstellung entlang der Zufahrtsstraße. Durch 
den Bauhof des Tiefbauamtes wurde in der 12. KW der Müll abgesammelt und entsorgt.  
 
Um langfristig Ordnung herzustellen, wird daher angeregt, auch in der Schule Möglichkeiten zu 
prüfen, entlang des Weges eigenen Müll der Schüler abzusammeln und zu entsorgen.  
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5. Warum wird der große Parkplatz an der Hans-Grade-Straße nachts nicht mehr beleuchtet? 
 
Der große Parkplatz vor dem Gymnasium befindet sich in Verwaltung von KGM – Kommunales 
Gebäudemanagement.  
 
Im Zuge der Energieeinsparungsmaßnahmen der letzten Jahre wurde hier die nächtlich 
durchgehende Beleuchtung reduziert. Die Beleuchtung stellt sich gegen 22:00 Uhr automatisch 
ab und wird erst zum Schulbetrieb in den Morgenstunden wieder angestellt (abhängig von 
Jahreszeiten). Der öffentliche Parkplatz Hans-Grade-Straße / Olvenstedter Graseweg wird 
beleuchtet.  
 
 
 
Dr. Scheidemann 
 
 
 
 
 


